



Melanie Müller (Bärenherz) erhält Spenden von Projektleiterin Svenja Widera und Teilnehmerin Ute Kopczynski

08.04.2025 13:02 CEST

Was lange währt, wird richtig gut: Akademie für Informatik aus Delitzsch spenden an das Kinderhospiz Bärenherz

Bereits im Winter 2024 hatte sich Svenja Widera, Projektleiterin der "Möbelbörse" von der Akademie für Informatik (AFI) aus Delitzsch beim Bärenherz gemeldet. In dem Projekt werden alte Möbel aufgearbeitet und anschließend gegen einen kleinen Preis wieder abgegeben. Bei Projektabschluss wird die Summe zum einen für die Teilnehmenden der "Möbelwerkstatt" genutzt - und zum anderen gespendet.

Da die AFI schon vor einigen Jahren an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet hatte, wollte Frau Widera dies erneut tun. Bereits im vergangenen Jahr wurden Wünsche des Kinderhospizes Bärenherz erfragt, das waren w.z.B. eine Aroma Leuchte sowie ein Aroma Thermoduftstein. Diese Wünsche konnten Dank der Akademie für Informatik in Delitzsch erfüllt und am 2. April an uns übergeben werden. Zudem überreichten Sie noch eine Spende von 400 Euro.

Wir bedanken uns von Herzen bei der Akademie für Informatik in Delitzsch, Svenja Widera, Ute Kopczynski und allen weiteren Teilnehmenden des Projekts "Möbelbörse"!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325